



Communiqué de presse de la section départementale du SNES-FSU.

Vesoul, le 29 janvier 2015.

Préparation rentrée des collèges 2015 : 12 classes supprimées !

Jeudi 29 janvier s'est tenu le Comité technique départemental de la Haute-Saône (CT) qui étudiait les moyens des collèges pour la rentrée 2015. M. le DASEN a présenté la première répartition de ces moyens. Même si les effectifs sont prévus à la baisse (201 élèves de moins), ce sont 12 classes en moins sur les 25 collèges. Pour l'encadrement des élèves, c'est l'équivalent de 16 postes qui seront supprimés (11 588 heures postes à la rentrée 2014, 11 296 heures prévues en 2015).

Comme les années précédentes, pour une baisse prévisionnelle d'effectifs de 1,93 %, c'est une vraie saignée pour les collèges. Cette dotation départementale aura des effets très négatifs sur le terrain :

- dégradation des conditions d'enseignement et hausse des effectifs par classe.
- suppression de postes et diminution du taux d'encadrement des élèves.
- dégradation des conditions de travail des enseignants et augmentation des postes partagés déjà nombreux dans notre département.

Durant le CT, comme à son habitude, l'administration s'est contentée de prendre en note nos remarques sans envisager de solutions.

Aussi les représentants SNES-FSU des personnels ont été les seuls à voter contre cette répartition des moyens, le SE-UNSA s'étant abstenu.

Cyril Couturier (06-87-66-94-65).

David Caillet (06-06-70-23-35).

snes70@besancon.snes.edu

A noter : vous pouvez désormais nous suivre sur TWITTER : @SNES_70